

# COLOMBIA - Represión en Cali deja al menos un muerto y 20 heridos

TeleSUR

Viernes 18 de junio de 2021, puesto en línea por [Dial](#)

18 junio 2021 - [TeleSUR](#) - *El deceso del joven se suma a las cifras manejadas por Indepaz que contabiliza al menos 70 muertos por el Esmad desde el inicio de las protestas.*

Al menos un muerto, 20 heridos y ocho detenidos fue el saldo preliminar de la represión de este jueves por parte del Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) contra los manifestantes en la ciudad colombiana de Cali.

Ciudadanos denunciaron a través de las redes sociales que un joven falleció en el sector Paso del Comercio tras recibir un disparo en la cabeza durante la represión del Esmad y la Policía de la ciudad.

El deceso del joven se suma a las cifras manejadas por el Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz) que contabiliza al menos 70 muertos por el accionar del Esmad desde el inicio de las manifestaciones contra el presidente Iván Duque.

En horas de la noche del jueves, mientras se jugaba el partido de la Copa América entre Colombia y Venezuela, el Esmad arremetió nuevamente contra los manifestantes en el sur de la capital colombiana Bogotá.

La ciudad de Neiva, capital del departamento de Huila, también fue testigo del accionar de las fuerzas de seguridad contra los manifestantes.

Las marchas del jueves en varias ciudades de Colombia fueron convocadas por los sectores que no se ven representados por el Comité Nacional del Paro, que anunció el martes una "interrupción temporal de las movilizaciones".

El 28 de abril se inició en Colombia una oleada de movilizaciones a las que se han sumado distintos sectores sociales y organizaciones sindicales, estudiantiles y políticas, que han estado signadas por las denuncias del "uso excesivo de la fuerza" por parte de los agentes de seguridad.

El enviado especial de la Unión Europea (UE) para la paz en Colombia, Eamon Gilmore, expresó el jueves al presidente Iván Duque su preocupación por la muerte de manifestantes durante las protestas.

"Le hablé al presidente de la preocupación que tenemos en Europa sobre la muerte de los manifestantes y a mí el presidente me reiteró su compromiso de asegurar que haya rendición de cuentas", expresó Gilmore en una declaración conjunta con Duque tras una reunión.